

Festivales Musicales

En los días 8, 15 y 22 de Agosto, tendrán lugar los tres conciertos que definitivamente han quedado acordados por la Junta Local de Turismo, y que se celebrarán en el marco de la «Porta Ferrada».

El sábado día 8, actuará la Orquesta de Cámara Luis Millet, que dirige el nieto del insigne maestro, actuando de solista Juan Padrosa con la interpretación de los conciertos en fá. y en re menor de Juan Sebastián Bach. En la tercera parte de este concierto, será interpretado el «Stabat Mater» de Pergolesi, actuando de solista la soprano Maria Teresa Casabella, y la contralto Anna Ricci.

Para el sábado día 15, se anuncia un recital de piano por Juan Padrosa, con obras de Lizst, Chopin en las partes primera y tercera y estando dedicada la parte central a música del compositor gerundense Issac Albéniz, en conmemoración del centenario de su nacimiento en la villa de Camprodón.

Y finalmente el sábado día 22, la Orquesta de Cámara Solistas de Barcelona, que dirige el Mtro. Domingo Ponsa, cerrará el ciclo de conciertos con un interesante programa, en cuya

**COMPRA
VENTA
ALQUILERES**



FINCERAS



Terrenos soleados y edificables desde **4.75** ptas. palmo
Información sobre traspaso de tiendas

VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria
con título del Ministerio de la Vivienda.

CALLE MAYOR, 5

TELEFONO 28

ejecución intervendrán además, como solistas, Domingo Segú, oboe; Pedro Góez-trompa, Francisco Reixach, flauta y Rosa Balcells, arpa.

En S'Agaró.— En los magníficos jardines de Senya Blanca, y conforme apuntamos ya anteriormente, se celebrarán durante los días 24 y 25 los festivales musicales, actuando en la noche del día 24, el célebre violinista, solista en los Festivales de Prades Philippe Newman, interpretando «Partita en re menor» para violin solo de J. S. Bach, y la Orquesta Sinfónica de Barcelona, dirigida por el respetado mtro Eduardo Toldrá.

El día 25, actuará el Orfeó Catalá bajo la batuta del maestro Luis Maria Millet.

Crónica Taurina

La temporada taurina se inauguró el domingo pasado, bajo los auspicios de un verdadero tiempo estival. Volvieron a conocer un tránsito animado, las vías urbanas que conducen al coso taurino. Y éste volvió a animarse con los «olés» y palmas de los entusiastas.

Seis novillos de Núñez Serra, de Trebujena, frente a Enrique Molina, Antonio Vera y Julio Calvo, fueron los que dieron color y bravura a la fiesta, que resulto agradable por sus buenas faenas, Enrique Molina efectuó las dos suyas al son de la música, cortando una oreja en su primer bicho y saludando, llevándose gran ovación y vuel-

ta al ruedo en su segundo novillo.

Antonio Vera no queriendo, quedarse en zaga, también es acompañado por la música en sus dos faenas. Logra la oreja en su primero, además de vuelta y saludos. En el segundo, escucha ovación y da vuelta también.

Julio Calvo, sentados los dos procedentes de sus compañeros, se lanza a torear también al son de la música en sus dos faenas. Consigue ovación y vuelta en su primer novillo, con petición de oreja. Continúa con su segundo superando la faena del primero y logra una oreja y vuelta al ruedo, con la cual termina esta primera novillada de la temporada, que vino a realzar, como en años anteriores, estas tardes domin-gueras y festivas guixolenses tan sugestivos a tan populares y tan animadas en su marco incomparable que es nuestro Paseo del Mar.

PEPILLO

P I D A

S A N D A R U

Refresco Natural

UN NARANJA

UN LIMON

Siseta Moré

Objetos de Artesanía

Penitencia, 31 y Luna, 2

Teléfono 263

S. FELIU DE GUIXOLS